



高知市長 岡崎 誠也

明けまして

おめでとーぶーげーいませす

市民の皆さまには、心新たに健やかな新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

二か年にわたり、新型コロナウイルス感染症が流行し、日常生活に大きな影響を及ぼしましたが、市民の皆さまのご協力のもと、ワクチン接種が広く進み、第五波の感染は落ち着きをみせています。

コロナ感染の拡大は、高知市の地域経済にも大きな影響を及ぼしているため、昨年から様々な手立てを講じており、市民生活を積極的に支えていくため、感染防止対策と経済再生の両立に向けて全力で取り組んでおります。

本年は、北部地域における新たな地域子育て支援拠点施設の開設や、桂浜公園の再整備など、「あんしん・あんぜん」「すこやか」「にぎわい」のまちづくりを、市民の皆さまと共に、さらに進めてまいります。

穏やかな日常を取り戻し、「だれもが安心して、いきいきと自分らしく暮らせる支え合いのあるまち」の実現に向けて、「高知市型共生社会」の構築を進めます。コロナ禍が早期に収束され、市民の皆さまにとりまして、新しい年が実り多き素晴らしい一年となることを、心よりお祈り申し上げます。